



今年は福島 南矢野目仮設住宅で

住宅デーを開催



今年もボランティアで頑張りました



参加された皆さん(敬称略)

五十嵐 忠 (亀戸)	松丸 圭司 (砂中)
金谷 修 (大島)	山田 義友 (東砂)
長谷川 昭二 (大島)	名越 秀和 (南砂)
佐野 幸弘 (小名木)	鈴木 隆二 (南砂)
松丸 一雄 (砂中)	藤田須美男 (南砂)
大庭 弘 (砂中)	宮島 将士 (深七)
兼久 俊三 (砂中)	後藤 哲哉 (事務局)
野田 智文 (砂中)	茂呂 裕一 (書記局)
内藤 昇 (書記局)	

4年も経つのにまだ高い放射能



小名木分会 油屋正孝
1923年9月1日に
発生した関東大震災によ
る混亂のなか、天皇制權
力は戒嚴令を布告し治安
維持のためと称し、軍隊

亀戸事件92周年 追悼式に参加して

ました。

警察などが混亂に乗じ
て、不逞朝鮮人が暴動を
企てている、水道に毒を
入れたなどのデマを都内
・関東近県の警察署に電
文を打ち広げていった。
町会や隣組のなかから
自警団が組織され、亀戸
警察(現在の城東警察)や
軍隊は混亂に乗じこれ
らの活動家を根絶やしに
しようと警察署に連行し
軍隊によって10名の活動
家が殺害されました。

自警団や軍隊の蛮行に
より6千人以上の朝鮮人
と7百人以上の中国人が
虐殺されました(はっき
りとした人数は分ってい
ない)。

その後権力は、治安維
持法で国民の言論を弾圧

77年前の昭和13年に、
やはり大洪水があ
りましたと報じられています。

ね。

77年前の昭和13年
に、やはり大洪水があ
りましたと報じられています。

今、70年の時間だけ
でなく、7年の時間も
良く考える好機到来で
あります。

好機到来

深七分会 中尾正文

作ってあるのだと、
巷間囁かれています。
それにしても、堤防
工事の進捗が遅いです
70年と7年
台風18号の影響で、
茨城・福島を襲った大
雨で鬼怒川では、堤防
越えでない崩壊による
洪水が、ほぼ品川区と
同じ広さを水没させま
した。

江東区の半分程度で
すから、如何に広い範
囲かお分かりただける
と思います。

ソーラー設置工事を

したのが堤防を痛めた
とか、いざと言う時は、
左岸が決壊するように
思います。

ソーラー設置工事を
したのが堤防を痛めた
とか、いざと言う時は、
左岸が決壊するように
と思います。

ソーラー設置工事を
したのが堤防を痛めた
とか、いざと言う時は、
左岸が決壊するように
と思います。

組合員と家族の大きな安心 どけん火災共済

9~11月は推進期間です

組合員と家族の大きな安心
どけん火災共済

組合では「秋の火災共
済推進月間」として9月
～11月の期間取り組んで
います。江東支部は61件
の新規加入を目指し、
拡大行動とタイアップし
て普及に努めています。
掛け金は1千万円保障
で木造では年間で6千円
・鉄筋造で3千円と損保
会社と比べ格安です。
自家は勿論、借家住ま
いの組合員は「家財」に
かけられ、組合の大きな
魅力の一つ。火災共済に
「さあ、加入しましょう」